
Donkervoort schiebt noch 25 Exemplare nach

Ursprünglich sollten 75 Stück entstehen, nun schiebt Donkervoort noch 25 Exemplare des F22 nach. Die Produktion des niederländischen Sportwagens wird daher nicht Ende 2024 auslaufen, sondern erst Mitte 2025. Die Fertigung des 500 PS starken und 290 km/h schnellen Zweisitzers, der in 2,5 Sekunden auf 100 km/h beschleunigt und nach 7,5 Sekunden Tempo 200 erreicht, ist derzeit in vollem Gang. Die ersten Fahrzeuge wurden bereits ausgeliefert. Fünf Bestellungen liegen auch aus den USA vor.

Der 2,5-Liter-Fünfzylinder-Motor von Audi entwickelt bei 5150 Umdrehungen in der Minute ein maximales Drehmoment von 640 Newtonmetern und hat es mit lediglich 750 Kilogramm Fahrzeugleergewicht zu tun. Das ergibt ein Leistungsgewicht von 666 PS pro Tonne. Geschaltet wird über ein Fünf-Gang-Getriebe, die Kraft wird auf die Hinterachse übertragen. Der exklusive Fahrspaß kostet rund 296.000 Euro. (aum)

Bilder zum Artikel



Fertigung des Donkervoort F22.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Donkervoort



Fertigung des Donkervoort F22.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Donkervoort



Fertigung des Donkervoort F22.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Donkervoort



Donkervoort F22.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Donkervoort



Donkervoort F22.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Donkervoort



Donkervoort F22.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Donkervoort



Donkervoort F22.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Donkervoort
